

Madrid, Petrogrado es pañol

Barcelona—Comentando la lucha en el frente Centro, dice el diario "Trabajo": Salvemos Madrid que es el Petrogrado de nuestra República. Salvemoslo cueste lo que cueste. Como se venció en Petrogrado se vencerá en Madrid.

Con voluntad de hierro Jaramos un gran ejemplo al mundo. Si no hay dudas y vacilaciones Madrid será salvado.

Este es el empeño del Gobierno de la Generalidad, salvar Cataluña, salvar Madrid y salvar la República.

Reconocimiento

Barcelona—Continúa la prensa comentando en tonos de satisfacción la ratificación de confianza al gobierno de la Generalidad.

El Diario de Comercio, dedica su fondo a estos comentarios, y termina reconociendo como toda la prensa catalana que, efectivamente, el Gobierno de la Generalidad es la única autoridad capaz y responsable.

Acataamiento

Barcelona—"La Publicitat" resalta en su editorial las enérgicas manifestaciones del señor Companys y la ratificación de confianza al Gobierno de la Generalidad.

El Consejo —dice— es la representación de la actividad de Cataluña; él dicta normas y esas normas serán acatadas por todos ya que es la única autoridad responsable.

Las armas al frente

Barcelona—"La Veu" pide insistentemente en su artículo de fondo sean entregadas todas las armas para el frente a fin de conseguir la victoria definitiva. Dice que no es hora de comentarios y discusiones, y termina comentando la importante significación de la CNT como parte integrante del Gobierno.

Material sanitario

Bayona—En el puerto de San Juan de Luz ha sido desembarcado un importante cargamento de material sanitario con destino a las fuerzas que defienden la causa republicana.

Siguiendo la ruta

Barcelona—En este XIX aniversario de la revolución rusa—dice "La Batalla"—el proletariado español sigue la ruta que en 1917 abrió Rusia con su revolución.

La revolución española que estamos viviendo —comenta— no se desenvuelve sobre rosas, pero el ejemplo ruso debe confortarnos.

Preocupación rusa

Madrid—La máxima preocupación en Moscú al celebrarse el XIX aniversario de la revolución rusa es la lucha que España sostiene contra el fascismo.

En una llamada que hace a nuestro pueblo, dice: Camaradas españoles, luchad y no retroceder como tampoco retrocedimos nosotros.

Nota del FRENTE POPULAR Antifascista

COMITE EJECUTIVO

Facilitada por el Ministerio de Instrucción Pública, se proyectará el próximo domingo, a las 10 de la mañana en el Cine Sport la formidable película soviética "Los Marineros de Cronstad" en función homenaje a nuestra escuadra. El lunes, en sesiones de mañana y tarde se pasará nuevamente en el Tetro Circo para que el pueblo de Cartagena pueda admirar este magnífico documento de la guerra civil en Rusia.

En esta hora dramática que vive nuestro país, todos los ciudadanos antifascistas tienen mucho que aprender en este formidable film soviético. Se va a representar en Cartagena, no tanto para recreo de los espectadores, como para que todo el pueblo, y especialmente las fuerzas armadas, asimilen las grandes enseñanzas de este gran episodio de la guerra civil rusa.

El camarada Angel Soria explicará el significado de la película y asistirá a la representación el Gobernador Civil de la provincia camarada Luis Cabo Giorla.

EL COMITE

DELEGACION GUBERNATIVA

COMISARIA DE CARTAGENA

Se convoca para el próximo día 9 a las ciudadanas que han presentado instancia en la Dirección General de Seguridad como aspirantes a Agentes femeninos de tercera clase del Cuerpo de Investigación y Vigilancia a fin de celebrar el oportuno exámen; éste tendrá lugar en la Delegación Gubernativa calle Mayor núm. 42-1.º a las doce de dicho día.

Cartagena 6 de Noviembre 1936. El Comisario Jefe. - Marcial MORALES.

Opositoras que se citan
Rafaela Rubio Carbonell
Sebastiana Ruiz García.
Manuela Paredes Martínez.
Josefa Martínez Pardo.
Nieves Valdivieso Ramos.
Bernardina Navarro Cano.
Consuelo Lorca Abellán
Rosa Montiel Belchí.

DEPORTES : : /

Mañana se jugará en el campo de la Condomina un partido de campeonato superregional, entre los primeros equipos Cartagena F. C. y Murcia F. C.

Este encuentro correspondía jugarse en el campo del Cartagena, pero debido a un acuerdo entre ambos clubs, el partido tendrá lugar en la Condomina, por lo cual el correspondiente a la segunda vuelta se celebrará en nuestro campo.

Protesta diplomática

Londres—El representante de España en esta capital ha presentado una nota al Comité de no ingerencia protestando de la ayuda que por parte de determinadas naciones reciben los rebeldes. Esta denuncia parece estar especialmente dirigida contra Italia.

Ha sido reconocido el derecho de España para hacer esta denuncia.

El Comité de no ingerencia se reunirá para estudiar el proyecto de Control al que aún no han contestado algunas naciones.

IMPRESION DE LA JORNADA

Madrid—Madrid, trabajado les, cuantos constituyen el gran núcleo de defensa de la democracia, está pasando de que el día de hoy amaneció en un punto de mira de todos los ojos que ocupan el terreno gobernado por el Poder legítimo y la mayor parte de los de la España española que está sufriendo dolores y martirios de la dominación fascista.

No queremos exagerar y citar a todo el mundo. Naciones fascistas y demócratas, en esta situación. Para los del otro lado de la frontera ya hace bastantes días que es motivo de preocupación más o menos interesada la suerte de Madrid ante el empuje de los luchadores a sueldo, legionarios y regulares y técnicos extranjeros que la ambición de Italia y Alemania ha puesto al servicio del general bonito para que así pueda transformar a España en una modesta sucursal de las fábricas de Berlín y Roma.

Todos los que tenemos noticias de la dura guerra que se estaba manteniendo, por las ligeras molestias que en la ciudad se han padecido y que los horrores de la lucha y de su desarrollo impresionante sólo referencias literales o relatos de labios de un pseudo espectador, les habían llegado, hoy han podido darse más cuenta. Ruido de guerra en las calles de Madrid durante toda la mañana; los luchadores no estaban lejos y así el tramar de los disparos de las piezas de artillería repercute y aún se oye con intermitencias en el momento en que el periódico va a entrar en máquinas. Ahora es verdad cuanto se ha venido diciendo. Madrid está en peligro.

Todo el mundo a las armas. Nadie puede permanecer ocioso, y la primera parte de cuanto se esperaba del gran pueblo madrileño se está cumpliendo, mejor dicho.

Telegrama de protesta

Madrid.—La Legación de Dinamarca en Alicante, ha enviado al Gobierno de su país un telegrama de protesta por el bombardeo de que ha sido víctima la capital por los aviones fasciosos.

Las fuerzas que defienden Madrid luchan heroicamente

Madrid.—Las fuerzas que defienden Madrid luchan heroicamente.

Se contiene al enemigo y se le rechaza hasta el extremo de que los fascistas hablan lagrado durante la mañana, a mediodía las recuperó el ejército leal, avanzando.

La situación aunque delicada, no se ha agravado. La moral del combatiente es enorme, y prefiere morir antes que dar la espalda.

Más ambulancias

Barcelona—Han sido desembarcadas en este puerto cuatro ambulancias sanitarias de Inglaterra con destino a las fuerzas leales a la República.

Visado por la Censura

cho, se ha cumplido con el entusiasmo más decidido. Llamamientos continuos por la radio y comunicaciones directas de las organizaciones a sus afiliados, abolutamente cumplidos. En pie de trabajo ordinario los imprescindibles. En posición de descanso, pero con el pie inclinado hacia adelante decididos a llevar tras de sí el cuerpo y el espíritu de lucha que todos sienten a la más leve indicación del que tal debe hacer.

Falta el enfrentarse con el enemigo y luchar con el fusil en la mano. Nunca en este trance, Madrid, el gran Madrid vaciló. En cuantos actos de recuerdo memorable intervino el proletariado español, el de Madrid estuvo a la cabeza. No dudó un solo momento en situaciones de inferioridad en relación con sus enemigos mayor que la que en esta lucha existe.

Ahora, con medios guerreros a su alcance, sería incomprensible que tal ocurriera.

No hay que esperar, no lo esperamos, que en este momento, el de más transcendencia de su vida, vaya a claudicar. El Gobierno no pide mucho. Hay que resistir la avalancha del enemigo mientras llegan los refuerzos que ya están en camino. No es mucho pedir.

Madrid debe darse cuenta del momento; estamos seguros de que a esta hora ya se la ha dado. Saabe que hay que contener al enemigo y no sentirá la menor vacilación a la hora de empuñar el fusil. Con sólo detenerse un instante a pensar lo que de la derrota se deduciría para cuantas personas constituyen su hogar, ningún trabajador madrileño pondrá remora alguna para cumplir lo que es un deber inexcusable.

Madrid siempre ha sido digno, grande, glorioso. ¡Viva Madrid!

Homenaje a Rusia

Barcelona.—Las autoridades de esta capital han dictado normas para el mejor desenvolvimiento de la manifestación que se organizará mañana como homenaje a Rusia en el XIX aniversario de su revolución.

En honor de la nación rusa, el Parque de Montjuich lucirá mañana artística iluminación.

Disciplina

Barcelona—Resalta el diario "Las Noticias" los importantes acuerdos del Consejo de la Generalidad y la promesa de disciplina y obediencia a todos sus acuerdos.

En otro lugar expone como los actos de protesta contra Alemania en Londres, han sido reproducidos en Bucarest.

Solidaridad

Barcelona—Resalta "La Humanidad" la íntima solidaridad existente entre Cataluña y la URSS.

Refiriéndose a la guerra dice que las fuerzas fascistas se estrellarán frente a la muralla del pueblo.

La solidaridad aquí, también es precisa: un ideal común y un pueblo unido, nos llevarán a la victoria.

Nota del Gobierno Civil de la Provincia

El gobernador civil señor Cabo Giorla, manifestó a los periodistas que estaba muy satisfecho por la entrada en el Frente Popular de la C. N. T., por lo que supone de armonía para el plan a desarrollar en esta provincia y también por la coordinación de todos los elementos en la lucha contra el fascismo.

Descubrimiento de un vasto complot de espionaje

Bayona—Acaba de ser descubierto un vasto complot de espionaje, en el que están comprometidas numerosas personalidades, principalmente extranjeras.

El foco principal del complot era Bilbao y es el diario nacionalista vasco "La Tarde", el periódico que facilita más detalles sobre el asunto y sus ramificaciones.

Las principales comprometidas en el asunto son: el cónsul de Austria y Hungría señor Wakonigg, el cónsul de una República suramericana, el comandante de Infantería Anglada el capitán de ingenieros señor Murga, el abogado Julián de Munsuri, Julio Hernández, el banquero Mendirichaga y el director de la Sociedad anónima "Tresmusil" señor Emilio Silhaneit.

Siempre según dicho periódico estas personalidades aprovecharán su alta funciones y de sus extensas relaciones entregaban pasaportes a individuos sospechosos, vigilados por la policía a consecuencia de su ideología simpatizante con los facciosos.

Se les acusa además de haber vendido falsos documentos de identidad y de tráfico clandestino de importantes sumas en detrimento de la causa gubernamental.

Cuando se disponía a abandonar el puerto de Bilbao un importante buque inglés, se descubrió que en las valijas diplomáticas había numerosos documentos de una gravedad excepcional, así como numerosas cartas conteniendo informaciones sobre los frentes gubernamentales. Dichas cartas trataban además de las maniobras a efectuar para proteger la evasión de capitales.

Uno de los acusados ha confesado su culpa. El Gobierno según el diario "La Tarde" no dejará de hacer una justicia rápida y eficaz.

Ratificación de confianza

Barcelona—Por todas las fuerzas políticas ha sido ratificada la confianza al Gobierno de la Generalidad de Cataluña, cuya autoridad única y responsable es ampliamente reconocida.

Este hecho y las vibrantes palabras pronunciadas por el presidente Companys a la prensa, han producido honda satisfacción en el pueblo catalán.

TRAJES CARTHAGO